

個人懇談会ありがとうございました

7月5日(火)～7日(木)の個人懇談会へのご参加ありがとうございました。お子さんの1学期の成長を振り返り、これからさらに伸ばしてほしい点や頑張っている点についても確認することができたと思います。

本年度は、コロナ禍ですが人数制限や時間短縮などの工夫をしながら、3年ぶりにさまざまな行事を行うことができています。保護者の皆様にも、お子さんの様子を直接見ていただく機会がもてて嬉しく思います。

今後も、学校行事の実施にあたっては、感染症対策や熱中症対策を十分に行い、子どもたちの安全を最優先に考えて実施してまいります。



七夕に願いをこめて

「となみランド」から切り出した笹の葉に、七夕の飾りつけをしました。自分の願い事を書いた短冊や手作りの飾りを笹に結び付けました。風に揺れて和やかな雰囲気を醸し出していました。

一人一人の願い事を読ませてもらうと「〇〇に家族みんなで行きたい」「□□がうまくなりたい」といった子どもらしいものから「コロナがなくなりますように」「いつもみんなが仲良しになりますように」といった心が温まる願い事などをたくさん見つけることができました。

学校でも、子どもたちや教職員一人一人の感じ方や思いを尊重して教育活動にあたりたいと思います。



漢字・算数チャレンジ終了

6月24日(金)と7月1日(金)に今年度1回目の漢字(1年生はひらがな)と算数チャレンジを行いました。(写真は6年生の様子)



どの子も満点や合格点をめざして、一生懸命に取り組んでいました。終了した後に声をかけると「努力して、満点が取れたので、すごくうれしかった。」などの感想を聞くことができました。ご家庭でも、励ましの声かけをしていただき、子どもたちのやる気スイッチがONになったと思います。ご支援をありがとうございました。

＜豊南小でのちょっと一コマ＞



【4校異学年交流会】
5・6年生と高豊中学校2年生と一緒に除草活動を行いました。



【平和へのメッセージ】
全校児童で取り組んだ平和に関するさまざまなメッセージです。



【あいさつ運動キャンペーン】
運営委員会が企画して、朝のあいさつを盛り上げてくれました。